

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: **Ancud conmemorará el Bicentenario de Chiloé con una amplia programación**Pág. : 8
Cm2: 435,0
VPE: \$ 274.482Tiraje: 2.500
Lectoría: 7.500
Favorabilidad: No Definida

Ancud conmemorará el Bicentenario de Chiloé con una amplia programación

En el marco de la conmemoración de los 200 años de integración y desarrollo territorial de Chiloé al territorio nacional (1826-2026), la comuna de Ancud ha preparado una extensa y variada programación de actividades culturales, deportivas, cívicas y familiares.

El lunes 19 de enero, fecha histórica de la anexión, se realizará una ceremonia conmemorativa en el Fuerte San Antonio, donde las Fuerzas Armadas y la Policía de Investigaciones (PDI) rendirán honores en recuerdo de este importante hito. Posteriormente, se desarrollará un desfile cívico-militar en la Costanera de Ancud, con la participación de escuadrones del Ejército, Armada, Fuerza Aérea, Carabineros y organizaciones civiles.

Las celebraciones comenzarán previamente, el sábado 17 de enero, con una jornada cargada de actividades abiertas a la comunidad. Desde las 10:00 horas se dará inicio a la Corrida Ruta del Cóndor y al Lechagua Summer Rugby, mientras que al mediodía se inaugurará la Feria Bicentenario.

Durante la tarde, el público podrá disfrutar de presentaciones de música y danzas tradicionales, exposiciones culturales, actividades infantiles y navegaciones abiertas en la Bahía de Ancud. La jornada culminará a las 22:00 horas en la Costanera, con un gran show musical del Bicentenario, encabezado por la banda Santaferia.

Desde la organización informaron que se contemplan más de 30 actividades, las cuales se desarrollarán durante los próximos días y continuarán en febrero y a lo largo del año, ya que la conmemoración del Bicentenario se extenderá durante todo el 2026.

También estarán presentes en esta conmemoración la banda zumbale Primo, Toly Fu y Alanys Lagos.

Se invitó a la comunidad a informarse a través de las redes sociales oficiales, donde se estará difundiendo la programación detallada. Las actividades son organizadas por la Municipalidad de Ancud y la Corporación Cultural de Ancud, y cuentan con entrada liberada.

El alcalde de Ancud, Andrés Ojeda, destacó la importancia de la seguridad en el desarrollo de las actividades del Bicentenario, señalando que existe un trabajo coordinado entre distintas instituciones.

"Este trabajo no puede realizarse sin una adecuada coordinación en materia de seguridad, lo que implica el cierre de calles, la organización del tránsito y la articulación con otras instituciones, para garantizar el desarrollo seguro de todas las actividades durante estos días", concluyó.

